
平成２９年５月３０日 愛発地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年５月３０日（火） 

１９時～２０時 

会 場 ：愛発公民館 

主な対象：愛発地区 

参 加 者：２３人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

高齢者外出支援事業の対象

者について 

今年度から外出支援券の支給対象が８０歳以上に引き上

げられた。これまで対象だった７５歳から８０歳未満の

方でも支援が必要な方はいるので、対象を絞った形でも

いいので支給できる方法を検討してほしい。 

国道８号２車線化について ２車線化することで道幅が狭くなり、交通への影響など

が考えられるが、その点について教えてほしい。また、

地元の方は２車線化をどのように考えているのか。 

敦賀赤レンガ倉庫ジオラマ

館について 

来場者を安定して確保するためには、飽きさせない工夫

が必要だ。定期的なジオラマの入れ替えなどを検討する

必要があるのではないか。 

深坂古道の整備について 利用者を増やす策として、深坂古道を登りやすく整備す

ることや、コミュニティバスのダイヤを工夫して行き来

しやすくすることを検討してほしい。 

愛発の観光について 愛発地区には歴史的な遺産が多く、それらを活用するこ

とで観光にも結び付くと思う。歴史的遺産の整備や活用

について検討してほしい。 

玄蕃尾城の案内看板の設置

について 

玄蕃尾城の入口が分からないという方を見かけるので、

入口へ誘導する案内看板を設置してほしい。 

愛発の観光について 愛発地区には愛発の関や柳ヶ瀬線など交通拠点としての

歴史がある。そのことを生かすことで、今後、観光拠点

になりうる場所である。 

愛発の関の調査について 愛発の関がどこにあったのか本格的に調査してほしい。

場所が判明することで、全国から大勢の観光客が集まる

と思う。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  今回、皆さんから一生懸命お話しをしていただき、皆さんの情熱が伝わってきました。

私自身、国や県に行って話す時には、一生懸命いろんな話をさせていただきます。そし



て、相手の立場を考えて、相手にとって必要な資料を用意するなど、話が前進するよう

な工夫をしながら取り組んでいます。おかげさまでいろんなことが前に進んでいると思

っています。まだ形にはならないかもしれませんが、いろいろと努力はしております。

これからもアイディアとかアドバイスをいただきながら、できることはやっていこうと

思いますので、いろんなご意見をいただければと思います。 


